



Was aus einem Erbstreit und Mord entstand, lässt jedes Jahr Kunstinteressierte aus aller Welt zu uns nach Windisch kommen. Auch wir besuchen die

Klosterkirche Königsfelden

Frau Gabi Meier, eine Ureinwohnerin, wird uns die Schönheit und Bedeutung offenbaren und auf Besonderheiten hinweisen.

Im Anschluss daran lassen sich die Eindrücke bei einer Tasse Kaffee vertiefen.

Wann: Freitag, 14. August 2015, 14.00 Uhr
Treffpunkt ist vor der Klosterkirche.

Dauer: ca. 90 Min. (ohne Kaffee)

Kostenbeitrag: Eintritt und Führung:
Mitglieder Fr. 10.--
Nichtmitglieder Fr. 15.--

Die Anmeldung richten Sie bitte bis 7. August 2015 an Ernst Zurbuchen, Windisch, Tel. 056 441 65 13.